

Le candidat de la gauche reste en tête des intentions de vote pour le second tour de la présidentielle au Chili



Santiago du Chili, 6 décembre (RHC) Le candidat de gauche à la présidence du Chili, Gabriel Boric, reste favori pour remporter le second tour des élections du 19 prochain, selon des sondages publiés à Santiago.

Deux semaines avant le tour décisif, le porte-drapeau de la coalition J'approuve la Dignité et son rival de l'extrême droite José Antonio Kast, du Front social-chrétien, parcourent les régions du nord, du centre et du sud du pays afin de convaincre les électeurs avec leurs programmes de gouvernement respectifs.

Le candidat progressiste, qui mise sur le changement, veut atteindre les endroits les plus reculés avec ses propositions sur la santé, l'éducation, les pensions et la sécurité, ainsi que sur l'économie, la décentralisation et la lutte contre la corruption.

Quant à José Antonio Kast, ancré à l'époque de la dictature militaire, des travailleurs de la Corporation Nationale du Cuivre l'ont déclaré persona NO grata, quand ce week-end il a visité la ville de Calama, dans la région nordique d'Antofagasta.

Source/Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/279070-le-candidat-de-la-gauche-reste-en-tete-des-intentions-de-vote-pour-le-second-tour-de-la-presidentielle-au-chili>



Radio Habana Cuba